



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Mobilität -

Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 15. September 2022

Vorlagen-Nr. 22-F-63-0071

Mobile Radabstellanlagen für Veranstaltungen

- Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt vom 07.09.2022 -

Zu den "Nebenwirkungen" des erfreulichen Booms der Fahrradnutzung in Wiesbaden gehört, dass bei größeren Veranstaltungen die Abstellplätze für Fahrräder mittlerweile bei weitem nicht mehr ausreichen und es zu chaotischen Fahrradabstellsituationen kommt. Um dem entgegenzuwirken und die nachhaltige Anreise mit dem Fahrrad weiterhin zu fördern, sollte die Stadt eine größere Anzahl mobiler Radabstellanlagen anschaffen, die bei Veranstaltungen wie dem Stadtfest vor Ort aufgestellt werden, aber auch von Vereinen u. ä. für eigene Veranstaltungen (z. B. Kerben) entliehen werden können.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen,
die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. ein Angebot für die Anschaffung, Lagerung und Verwaltung von mobilen Fahrradabstellanlagen zu machen, die bei städtischen Veranstaltungen aufgestellt werden können.
2. dafür zu ermitteln, welche Kosten bei der Anschaffung von mobilen Fahrradabstellanlagen für mindestens 100 Fahrräder entstehen, die folgenden Kriterien entsprechen:
 - a. Die Fahrradabstellanlagen sollen transportabel und leicht aufstellbar sein.
 - b. Die Fahrradabstellanlagen sollen ein sicheres Abstellen und Anschließen des Fahrradrahmens ermöglichen.
3. zu prüfen, ob diese Fahrradabstellanlagen durch ein Amt oder eine städtische Gesellschaft verwaltet und bei allen größeren Stadtfesten vor Ort aufgebaut werden können.
4. ein System zum kostendeckenden Entleihen der Anlagen an private Veranstalter wie Vereine zu etablieren.
5. zu prüfen, ob die Kosten für die Anschaffung und Verwaltung der mobilen Fahrradabstellanlagen aus dem Radverkehrsbudget gedeckt werden können.

Beschluss Nr. 0129

Der Tagesordnungspunkt wird aus Zeitgründen nicht behandelt.

Wiesbaden, 29.09.2022

Martin Kraft
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .10.2022

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .10.2022

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister